

# Bronze für Karateka Heimann in Las Vegas



**Bergisch Gladbach (kli) -** Nach einem weniger erfolgreichen Turnier in Rotterdam (Dutch Open, Platz 12), konnte Alexander Heimann am Osterwochenende seinen festen Platz im Deutschen Karate Nationalkader erneut unter Beweis stellen. Erstmals nahm ein deutsches Karate Team an den US- Open in Las Vegas teil. Heimann mit dabei. Kämpfer aus Süd- und Nordamerika, dem pazifischen und asiatischen Raum dominieren und stellen eine besondere Herausforderung dar. Wer sich hier platziert, hat auch gute Chancen auf einer Weltmeisterschaft. Nach einer knappen Niederlage gegen den italienischen Weltmeister Francesco Ortu und einem 7:-Sie gegen einen amerikanischen Kämpfer heißt es: Bronze für Alexander Heimann aus Bergisch Gladbach. Ein Traum geht in Erfüllung.